

く ら ち だ い ち

蔵地台地

ほこ たか ゆめおお
～ 誇り高く、夢大きく、
こころ あ じどうせいと いくせい
心つながり合える児童生徒の育成～
たかもりちよりつたかもりひがしがくえん き む きょういくがっこう
高森町立高森東学園義務教育学校
がっこう ぶんせき えのきだ
【学校だより No.11 R2.8.27 文責：榎田】

1学期後半がスタートしました

例年と比べて短い夏休みでしたが、その夏休みも終わって1学期後半が始まり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。

登校すると、いつものように運動場を走り始める子どもたちでしたが、これを当たり前のように習慣としてできるのが本校の子どもたちのすばらしいところだと感じています。その後、大掃除をし、各ブロックごとに集会をして夏休みの思い出を紹介し合ったり、これからの豊を発表したりしていました。



9月にはさっそく運動会という大きな行事も控えていますので、体調を整えて、それぞれの力を存分に発揮して欲しいと願っています。

安心で安全で充実した学校生活のために！

報道でも伝えられておりますように、本県の新型コロナウイルス感染症の感染リスクレベルは「レベル4 特別警報」という高い警戒レベルにあります。

学校としても、毎日の施設の消毒、マスク着用の徹底等、感染拡大防止に努めているところです。そこで、改めて、各ご家庭でも以下の点についてご理解、ご協力をお願いいたします。

- ① 登校前に、毎朝、検温をし、かぜ症状や息苦しさ、味覚・嗅覚に異常がないかを確認する。
- ② 発熱、かぜ症状や息苦しさ、味覚・嗅覚に異常等が見られる場合は、自宅で休養する。
- ③ 熊本県の「感染リスクレベルが4」の段階においては、同居の家族にかぜ症状が見られる場合も、学校に連絡し、登校せずに自宅待機とする。(②、③の場合は出席停止となります。)

※ 出席停止となった場合でも、学年・教科によってはタブレット端末を持ち帰り授業を受けることは可能ですので、その場合は、学校までご相談ください。



マスク、ぞうきんをいただきました

先日、社会福祉協議会からマスクを寄贈していただきました。全児童生徒に配付させていただきます。また、草部女性の会からぞうきんを寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

